



鴻巣市立下忍小学校

令和3年6月30日発行

学校だより

◎教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

パソコンと上履き

校長 野本 昌宏

校内を回っていると、子どもたちが児童用パソコンを使っているところを見かけることが増えてきました。パソコンは、普段は電源保管庫という高さ1.4mほどのロッカーに5台ずつまとめてラックに入れられて1クラス分ごとに格納されています。使うときなどに、電源保管庫からラックを教室まで持ってくる必要がありますが、パソコン5台ですと、1つのラックの重さは9kgほどになります。学年によっては教員が運んでいます。子どもたちが運んでいる学年もあります。子どもたちが運んでいるところを見ると、まさに落としてはいけないという気持ちが伝わってくるように慎重に運んでいます。



一方、校内を回っていると、怪我をしているわけでもないのに子どもたちが上履きの踵を踏んでいる様子を見ることがあります。目を合わせると自分からきちんと履き直す子もいますし、声をかけ、きちんと履き直させることもあります。上履きや靴の踵を踏むというのは、面倒くさいということが根底にあるのかもしれませんが、大変気になりますし、見た目にも決して良いとは思いません。

大リーグで数々の記録を打ち立てたイチロー選手が、打撃の後バットを投げずに置いていたというのは有名な話ですが、グローブやスパイクなど他の道具も非常に大切に手入れを怠らなかったとのこと。なぜか。それは、道具を作ってくれた方への思いと自身が最高のパフォーマンスを発揮するために必要だったからです。

価格という点でいえば、大きく異なりますが、子どもたちの学校生活を支える「道具」という点で見れば、パソコンも上履きも、また、鉛筆、定規も同じものではないでしょうか。

本市では、子どもたちがパソコンを「文房具」すなわち、普段使いの道具として活用する姿を想定しています。今後、家庭へのパソコンの持ち帰りも計画しています。パソコンも上履きも、そして、他の道具も、金銭的価値が高いからではなく、自分のものだから大事にしていく、そんな子どもたちを育てていきたいものです。

心が変われば態度が変わる。そして、行動が変わり良い習慣となっていく。まずは、私たち大人から。

子どもたちの下校の際の天候急変時に、地域の方が自宅に子どもたちを一時避難させ、安全を確保してくださることがありました。毎日の登下校時もあわせ、子どもたちを温かく見守っていただいていることに、この場をお借りし感謝申し上げます。

運動会 5月29日(土)

5月29日(土)に運動会を開催しました。今年も感染症予防対策をしながら、低・中・高学年のブロックごとの開催となりました。どの学年の子どもたちも今まで練習してきた成果を発揮し、堂々と発表することができました。子どもたちの成長が感じられた素晴らしい運動会となりました。



【低学年 パプリカ】



【中学年 HANAGASA】



【高学年 ONENESS】

長寿会の方々による花植え活動

6月7日(月)に、下忍地区の長寿会の方々にご参加いただき、ポチュラカの花を植えました。正門前から昇降口近くまでの花壇やプランターに花を植えかえていただきました。夏場の花壇等に色とりどりの花が咲くことが今から楽しみです。参加していただいた皆様、ご協力ありがとうございました。



第1回 学校評議員・学校評価懇話会

令和3年度の「第1回学校評議員・学校評価懇話会」が6月17日(木)に開催されました。当日は、委嘱状の交付や授業参観、それぞれの委員の皆様からご意見やご感想をいただきました。これからも『安心・安全で開かれた学校づくり』に努めてまいります。1年間よろしくお願いいたします。

学校評議員

- 島寄 朝則 様 (学校応援団コーディネーター、下忍町内会長)
- 石川 幸一 様 (放課後子ども教室実行委員長)
- 岩寄さと子 様 (民生委員主任児童委員)
- 武田 幸雄 様 (放課後子ども教室コーディネーター)
- 布川 華絵 様 (下忍小学校PTA副会長)

学校評価懇話会委員

- 茂木 潔 様 (鎌塚第1町内会長)
- 渡部 洋 様 (鎌塚第2町内会長)
- 柴山 浩次 様 (鎌塚町内会長)
- 月花 正志 様 (袋町内会長)
- 小泉 憲司 様 (新宿町内会長)

